
Consiglio Comunale INT 163 / 2025

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA 

OGGETTO: STRISCE PEDONALI DI VIA ASINARI DI BERNEZZO DETERIORATE DOPO
POCHI GIORNI DALLA RIPITTURAZIONE

La sottoscritta Consigliera Comunale,
PREMESSO CHE

• il  rifacimento della  segnaletica orizzontale  è essenziale  per  garantire  la  sicurezza stradale,  in
particolare per i pedoni;

• il 29 gennaio 2025 sono state ripitturate le strisce pedonali nel tratto di Via Asinari di Bernezzo
(dal civico 1 al 7 e nell’isolato lato Parco Tesoriera);

CONSIDERATO CHE

• a soli  15 giorni  dal  rifacimento (ad oggi,  13 febbraio 2025) le  strisce pedonali  risultano già
deteriorate;

• il rapido deterioramento sembra dovuto a due fattori principali:
1. mancata manutenzione preventiva del manto stradale: le strisce sono state dipinte su un asfalto
usurato e non adeguatamente preparato;
2. applicazione insufficiente della vernice: è stata data una sola passata di pittura bianca anziché
due, rendendo la segnaletica più fragile e meno resistente all’usura;

INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:
1. quanto sia costato il ripristino delle strisce in oggetto;
2. se  l’Amministrazione  fosse  a  conoscenza  della  scarsa  qualità  dell’intervento  e  delle  criticità

legate alla mancata preparazione dell’asfalto;
3. se sia prevista una nuova ripitturazione delle strisce pedonali nel tratto indicato, questa volta con

un’applicazione più resistente e duratura;
4. se esistano linee guida o direttive per garantire che la segnaletica orizzontale venga eseguita con

materiali e tecniche adeguate, evitando sprechi di risorse pubbliche;
5. se siano previsti nuove ripitturazioni e quando delle strisce appena disegnate.

Pag 1 di 2



Torino, 14/02/2025 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Federica Scanderebech
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